



mercredi 1er février : rencontre de district

publié le 26/01/2017

De 13h20 à 17h00, se dérouleront les rencontres de district de futsal pour les minimes garçons et de tennis de table pour les benjamins.

Un après-midi sans compétition mais de découverte de la gymnastique au Cabri Mellois est proposé aux filles. Cette activité est toujours très appréciée et attendue.

A mercredi !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.